

Fitch rebajó la calificación de la constructora de vivienda Urbi

EZRA SHABOT: La agencia Fitch rebajó este lunes la calificación de la constructora de vivienda mexicana Urbi, de CCC a C. Estas constructoras, estas desarrolladoras más bien, convertidas ahora en elementos de calificación negativas, problemas serios que tienen todas y cada una de ellas, en términos de su viabilidad financiera y de liquidez. Esto luego de que la desarrolladora Urbi anunciara el viernes que no pagaría en tiempo los intereses de sus bonos con vencimiento a 2016. Asimismo, la calificadora abundó que si Urbi no paga los intereses dentro del llamado periodo de gracia de 30 días, dará lugar a una baja de calificación en lo que se conoce como el default restringido.